

„Schwerter zu Pflugscharen“

Micha 4,3



„Erzähl mir vom Frieden“, so lautet das Leitwort der ökumenischen FriedensDekade vom 10. bis 20. November 2024.

Frieden können wir schmieden, wenn wir einander von den kleinen Schritten und Zeichen erzählen, die uns helfen, die Hoffnung nicht zu verlieren.

Frieden können wir schmieden, wenn wir gegen alles Hoffnungslose die Sehnsucht auf Versöhnung nähren lassen von Gottes gültigen Verheißungen.

Frieden können wir schmieden, wenn wir die Ängste und Schrecken, die Tränen und Schmerzen der unzähligen unschuldigen Opfer als Klage im Gebet vor Gott bringen.

Frieden können wir schmieden, wenn wir all derer gedenken, die unmittelbar betroffen sind von massiven Bedrohungen und brutalen Zerstörungen.

Frieden können wir schmieden, wenn wir, trotz aller Gewalt, nicht aufhören, um Befreiung und Hilfe, um Trost und Heilung beharrlich den Himmel zu bestürmen.

Maria, du Königin des Friedens!
Bitte für die Menschen in aller Welt!

Paul Weismantel